

La Voz de Menorca

Número 4604
Número atrasado 10

DIARIO REPUBLICANO

Año XIII—Número 4.604

Suscripción
En la isla al mes.
Resto de España.
Extranjero.

Ptas. 1.150
1.750
2.500

MAHÓN, VIERNES 16 AGOSTO 1918

Redacción y Administración:

CALLE NUEVA.—Teléfono 160.

Declaraciones de Lloyd George

Londres 7.

Hoy ha pronunciado el señor Lloyd George un discurso en la Cámara de los Comunes, del que entresacamos los principales conceptos:

«Hace cuatro años que el Imperio británico se decidió a lanzarse a la guerra más grande que el Mundo haya visto nunca, y no cedió a entrar en esta contienda porque el suelo británico estuviese invadido, sino porque se había perpetrado un ultraje al Derecho internacional.»

De no haber obrado así, todas las guerras y la historia toda del Mundo hubieran sido diferentes, para convenirse de lo cual basta echar una ojeada sobre los últimos cuatro años.

«Comenzar la guerra teníamos una flota tan poderosa como las tres más poderosas del Mundo reunidas, y un ejército más pequeño que el de cualquiera de las grandes Potencias europeas; y aunque en virtud del pacto que habíamos celebrado con Francia nos comprometíamos a prestarle ayuda en el caso de que fuese atacada sin razón, no habíamos pensado jamás que pudiésemos utilizar más de seis divisiones.»

La Historia dirá en su día si hemos hecho nada más que cumplir nuestra palabra.

En ningún tiempo, ni aun en el mismo rigor del invierno, se ha detenido nuestra acción marina, que prosigue su lucha sin descanso, aunque muchas gentes no se dan cuenta de que esta lucha es la lucha decisiva de esta guerra, pues de su resultado particular depende el general de toda la guerra.

En el caso de que nuestros aliados fuesen derrotados, habría terminado la guerra; pero Alemania no podría asegurar que había triunfado hasta haber vencido por mar, por lo cual precisa hacerse cargo de que la lucha decisiva es la sostenida por la flota británica, que al principio de la guerra, aunque era la más poderosa del Mundo, sólo representaba 2.500.000 toneladas, tonelaje que se eleva hoy a ocho millones, incluyendo la flota auxiliar.

Todas las rutas comerciales del Mundo son recorridas por nuestros buques.

Como ejemplo de ello tenemos el bloqueo establecido desde Shetland a Groenlandia, desde Groenlandia a Islandia y desde Islandia a la costa noruega; es decir, en las aguas más hostiles al hombre, siempre agitadas, y que se oponen a la intrusión de los seres humanos con todos los medios que puede utilizar la Naturaleza. Pues bien, estas aguas han sido patrulladas sin interrupción por nuestra flota durante estos últimos cuatro años.

Nuestra flota ha establecido una barrera infranqueable entre Alemania y el mar, y ha destruido además unos 150 submarinos, la mitad de ellos durante el año pasado.

Para dar una idea aproximada de la tarea gigantesca realizada por la Marina británica, bastará saber que sólo en el mes de Junio pasado recorrieron sus buques más de ocho millones de millas, a cuyo dato precisa añadir que la Marina mercante se ha convertido en auxiliar de la Marina de guerra.

Aunque existe una marcada tendencia a dividir nuestros esfuerzos en dos ramas, la una dirigida a procurar hombres para el ejército y la otra en-

caminada a procurar buques para la Marina, son pocos los que conocen el número de hombres que se requieren para sostener la Marina de guerra y la mercante. Para ello precisa por lo menos un millón y medio de hombres.

Alemania ha intentado por dos veces decidir la suerte de la contienda: la una por mar y la otra por tierra.

En vista del fracaso de su ofensiva por mar, se decidió a emprender la ofensiva por tierra, que sólo resultaba peligrosa, en tanto que la ofensiva por mar hubiera sido de consecuencias mortales.

Si los Estados Unidos hubiesen reclutado hombres en las mismas proporciones, esto hubiera representado 15 millones de soldados. Las colonias enviaron un millón de hombres. (Aplausos.) La India ha enviado un millón 250.000. (Aplausos.)

El 21 de Marzo fuimos ante nosotros la flor del ejército alemán, entrenada y repuesta, en tanto que nuestras tropas estaban agobiadas por una larga ofensiva sostenida en peores condiciones que hayan podido sufrir nunca las tropas, y colocadas en un terreno recientemente conquistado, en el que tenían que organizar las posiciones defensivas.

En este momento sólo había en las líneas una división yanqui, y el fin que los alemanes se proponían era el de decidir militarmente la contienda en este año, antes de la llegada de los yanquis; pero este fin no podía conseguirse sino cortando los dos ejércitos, a fin de aniquilar el ejército británico, en primer lugar, y volverse inmediatamente contra el francés.

Este era su plan; si se hubiese conseguido el primer fin, es decir, la separación de los dos ejércitos; si se hubiese aplastado al ejército inglés, las tropas yanquis no hubieran podido llegar a tiempo para salvar al ejército francés.

Esta lucha resulta formidable, tanto por las pérdidas infligidas como por las causadas y por el valor desplegado por las tropas, que jamás ha sido igualado en ninguna otra guerra.

En el primer momento tuvieron los alemanes un éxito considerable, y pasamos momentos de ansiedad, de mayor ansiedad para los que más sabían.

Las pérdidas fueron considerables; pero antes de que terminase la batalla, en unos quince días 268.000 hombres habían atravesado el canal de la Mancha, y ese es uno de los esfuerzos más notables de la navegación, de la organización de nuestros transportes y del ministerio de la Guerra.

En un mes atravesaron el canal de la Mancha 555.000 hombres, y en este momento los ejércitos de Francia contaban con más cañones y más ametralladoras de los que habían tenido nunca.

Esta fue la primera falta alemana; pues en seis semanas el enemigo había sido rechazado, y hacia el 1.º de Mayo descendió al Sur, para emprender un nuevo ataque.

Este fue uno de los más hermosos ejemplos del valor y de la tenacidad de toda la historia del ejército inglés.

El Gobierno adoptó medidas que sólo por esta situación podían justificarse, como la de enviar a Francia jóvenes de diez y ocho años y medio.

Nos sentimos orgullosos—añadió Lloyd George—de estos muchachos, que sostuvieron el honor de su patria y ayudaron a salvar la causa de los aliados.

BANCO DE MENORCA

Capital: 1.000.000 de pesetas

MAHÓN, CIUDADELA Y ALAYOR.

Realiza toda clase de operaciones de Banca y Bolsa, y abona los siguientes intereses hasta nuevo aviso:

En cuenta corriente 2% anual para los reembolsables a la vista hasta la suma de 25.000 pesetas; los saldos superiores a esta cantidad no devengan interés.

En cuenta corriente a quince días vista 2 1/4% anual, sea cual fuere la cantidad que se acredite.

En depósito a plazo fijo de un mes 2 1/2% anual.

» » » » » tres meses 3% anual.

» » » » » seis meses 3 1/2% anual.

» » » » » doce meses 4 1/2% anual.

CAJA DE AHORROS con libreta desde una peseta a 10.000 pesetas 5 1/2% anual.

Abre cuentas corrientes en francos, libras, liras y dólares, abonando intereses a los imponentes.

Alcaldía de Mahón

Estadística de trigos y harinas

Para el mejor servicio de la Estadística de trigos y harinas y conocimiento diario de las existencias, los especuladores y fabricantes de dichas substancias presentarán a la Administración de Consumos de esta ciudad relación diaria de las operaciones que efectúen, indicando en las ventas de harinas el nombre del comprador, marca o clase de la harina y fecha de su entrega.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y su más exacto cumplimiento.

Mahón a 14 de Agosto de 1918.—
El Alcalde, Pedro Pons Sintes.

Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación

En cumplimiento de lo dispuesto en el párrafo 5.º de la R. O. comunicada por la dirección general de Comercio, industria y trabajo, en 18 de Junio último, inserta en la Gaceta de Madrid del 19 del mismo mes, quedan expuestas en la Secretaría de esta Cámara, plaza del Príncipe número 2, las listas electorales acomodadas a la nueva distribución, por espacio de 8 días a contar del siguiente a su publicación en el B. O. de la Provincia; advirtiéndose que los electores podrán presentar dentro del plazo de otros 8, las reclamaciones que estimen oportunas.

Mahón 10 de Agosto de 1918.—
El Presidente, Bartolomé Escudero.

HISTORIA DE LA GUERRA EUROPEA EN 1914

Tapas para la encuadernación del tomo VIII

Se expenden en la «Tipografía Mahonesa», calle Nueva, al precio de tres pesetas.

SE DESEA encontrar un local punto céntrico y que reúna condiciones para instalar el HOTEL BUSTAMANTE. Ofertas al mismo.

ATENEOPOPULAR

Sección de Foot-ball

Se convoca Junta General extraordinaria para esta noche a las 9.

La Junta
Grasa superior para carruajes en barras y a granel. Venta al por mayor y menor. Cuesta Alameda 11. 10.

CRONICA LOCAL Y GENERAL

Asamblea extraordinaria

En la mañana de ayer se reunió la Cámara Oficial Agrícola de Menorca en Asamblea extraordinaria, asistiendo gran número de asociados, estando en mayoría los que habitan en el campo.

Dióse cuenta de la propuesta para la convocatoria que dice así: «Los socios que suscriben piden la celebración inmediata de Asamblea general extraordinaria, para proponer que nos hagamos todos solidarios del proceder de la Junta directiva en la cuestión de subsistencias y otorguemos un voto de gracias y de confianza a dicha Junta y en especial a los señores Presidente y Secretario don Pedro Mir y Mir y don Antonio Mir Llambías, por sus méritos en la defensa de los agricultores de esta isla.»

A petición de la concurrencia, el señor Mir y el señor Ballester, que asistía como abogado asesor de la Cámara, relataron lo ocurrido desde que se acordó acudir al Comisario de Abastecimientos hasta que el Juzgado de Instrucción de este Partido recibió declaración en diligencias sumariales al Presidente y al Secretario de la Cámara.

Usaron después de la palabra varios concurrentes en elogio de la actividad de la Junta y por unanimidad se tomó el acuerdo de hacerse todos solidarios de su actuación en el asunto de subsistencias y dar expresivo voto de gracias y confianza a la propia Junta, en especial a los señores Presidente y Secretario, haciéndolo extensivo al Abogado asesor señor Ballester, como autor del recurso y por su cooperación técnica en el asunto.

Los obreros carpinteros

Continúa sin solucionar la huelga de obreros carpinteros. Persisten estos en sus demandas o sea el aumento de un 25 por 100 en los jornales y el establecimiento de la jornada única de nueve horas.

Conforme podrán ver los lectores en el anuncio que insertamos aparte, los huelguistas han decidido contratar trabajos con los particulares que lo deseen. Las contrataciones se harán por mediación de la Sociedad de Obreros Carpinteros.

El pan único

La Gaceta ha publicado ya el decreto relativo al pan único. En la disposición gubernamental figuran los extremos esenciales siguientes:

Desde el día 20 del corriente no se permitirá fabricar más que una sola clase de harina procedente de la molinera y cernido del trigo con un promedio de rendimiento que no podrá ser inferior de 75 por 100. El comisario de Abastecimientos podrá alterar este tipo de rendimiento si las circunstancias lo aconsejasen.

Con esta harina única se fabricará una sola clase de pan, pero permitiéndose la elaboración en la forma que determine en cada localidad la autoridad municipal.

Queda prohibido elaborar o vender harina o pan distintos del tipo indicado en el artículo precedente.

No se permitirá la elaboración y venta del llamado pan de lujo.

La elaboración y venta de pasteles, bizcochos, pastas para sopa y otros artículos, quedará sujeta a las restricciones que establezca la Comisaría general de Abastecimientos.

EL DERROCIE

GRAN EMPRESA DE BAILES AL AIRE LIBRE

GRATIS GRATIS GRATIS empresa anuncia días 17 18 Agosto siguiente programa grandiosa banda música nuevos bailables cuplets juguetes regalos granel sorpresas once media JOTA FANDANGO doce PAVA doce media JOTA FORNALLERA bailada simpáticas parejas (dos) reputada banda guitarras bandurrias mandolina guitarrillo pandero castañetas timbradas voces, domingo bailarán JOTA simpáticas parejas (tres) esto mucho más encontrarán baile Cap d'es Cos empezando diez noche punto GRATIS GRATIS GRATIS.

Sociedad de Obreros Carpinteros

Con motivo de la huelga de este oficio se ha decidido contratar trabajos con los particulares por mediación de esta sociedad.

Cuantos quieran, pues, aprovechar tales servicios, pueden dirigirse al local de la Federación de Sociedades Obreras, situado en la calle del Angel. Mahón 16 de Agosto de 1918.—
LA JUNTA.

Negocio en marcha, serio, seguro administrado por sí mismo y con gran clientela, produciendo de 5.000 a 6.000 pesetas anuales, traspasaría a precio ventajoso.

No se necesita ningún capital para continuarlo.

Referencias: Rampa de la Abundancia 45 (Muelle Vapores).—
Mahón.

Recadero de Mahón a Barcelona

El antiguo camarero de la Compañía Mahonesa de Vapores Fernando Arraval, ofrece sus servicios.

Encargos en Mahón, Rampa de la Abundancia número 26, o en los cafés Unión y del Centro, y en Barcelona, calle de Santa Mónica, 2.

SUELDO

SEMANAL

(desde 5 duros)

pagados a destajo, confeccionando en casa, por cuenta de la «Compañía General Editora de Arte Postal Humorístico» (desde cualquier localidad) facilísimo trabajo a postales caricaturescas de la guerra al alcance de todos. Gran consumo. Pedir condiciones. Catálogo - muestrario gratis, escribiendo Apartado de Correos, 402, Madrid.

Las juntas provinciales de subsistencias, previa autorización de la Comisaría general de Abastecimientos, podrán conceder licencia para la fabricación de harinas a un rendimiento inferior al fijado en el artículo 1.º con destino a las industrias que deban utilizarla como base de su funcionamiento.

Fiestas de Gracia

Puede darse por seguro que en las próximas fiestas de Septiembre figurará en el programa la tradicional cabalgata (culcada) para la cual se están efectuando los trabajos de organización.

Es probable figure también en dicho programa un número extraordinario que llamará grandemente la atención; se trata de la presentación de las bellas danzas típicas catalanas ejecutadas por doce parejas de la asociación «Esbart Folk Lore de Cataluña» cuya artística labor es hoy objeto de admiración en donde se presenta.

Nomenclator callejero

Convendría colocar los rótulos o lápidas correspondientes en las calles y plazas que no los tienen, entre ellas el famoso pasaje de Sitges, «bautizado solemnemente» hace ya sus ocho o diez años y no rotulado todavía. Hay algunas vías que son verdaderas calles y a las que se dá el nombre de una plaza próxima. Tales son por ejemplo la calle entre la plaza del Príncipe y el paseo de la Miranda y la que hay entre las plazas del Carmen y del Príncipe.

No recordamos en este momento si la calle que comunica la de San José con la plaza de la Explanada tiene o no un nombre, lo que sí sabemos es que no hay en ella rótulo alguno.

Convendría que de una vez y concienzudamente se revisara nuestro nomenclator callejero en el sentido de cambiar algunos nombres y de modernizarlo. Al dar nombre a la mayor parte de estas calles no debió torturarse el cerebro, pues el santoral o el calendario lo hizo casi todo.

Es tan nutrida la representación celestial que a juzgar por tal dato podría creerse que es Mahón una ciudad clerical hasta la médula.

Claro está que entre los nuevos nombres deben figurar, según es ya costumbre en los pueblos adelantados, aquellos que indican conceptos elevados como libertad, progreso, etcétera; el de España, los de personajes eminentes en la política sean del partido que fueren; en las ciencias, en las artes, en la industria, en la literatura y los de aquellas eminencias mundiales que por los servicios que en uno u otro concepto prestaron a la humanidad fueron figuras excelsas que todas las naciones los consideran como hijos predilectos.

Aviso importante

Llamamos la atención de nuestros lectores sobre el anuncio de la Cámara de Comercio, que mañana insertaremos, referente a las declaraciones juradas que han de presentar a la

misma, los consumidores de carbón para usos industriales, excepto las industrias de gas y electricidad y las militares y navales; teniendo en cuenta que la relación que forme esta Cámara ha de servir para el prorrateo de las cantidades que a cada uno de los industriales corresponda en el contingente que a esta provincia se asigne.

Una obra de caridad

Algunos amigos nuestros han adquirido el billete número 2.055 de la Lotería Nacional, sorteo de 21 de Diciembre próximo.

Dicho número representa la mayoría de votos que tuvo el doctor Llanós sobre su contrincante en la última elección de Diputados a Cortes, y disponiendo de cinco décimos se expenden participaciones de veinticinco céntimos al precio de treinta céntimos.

El beneficio que con la venta se obtenga se destinará a una obra de caridad.

Desde hoy se expenden dichas participaciones en la Casa del Pueblo, en el Comité Obrero Republicano y en la Administración de este periódico.

Multa

Por el señor Delegado del Gobierno ha sido impuesta una multa a un matrimonio que uno de estos días pasados promovió un fuerte escándalo en la calle de Arravaleta.

Bienvenida

Desde el miércoles se encuentra en esta ciudad el inteligente profesor de música nuestro amigo particular don Juan Cursach.

Sea bienvenido.

Noticias cortas

Se ha publicado en el Boletín Oficial la lista de los que en concepto de «cabezas de familia» o de «capacidades» han de constituir el Tribunal del Jurado desde el 1.º de Agosto de 1919.

Las bandas militar y municipal amenizaron ayer por la tarde y por la noche, respectivamente, el paseo de Isabel II que se vio muy concurrido a una y otra hora.

COTIZACIONES

Bolsa de Barcelona

Telegrama recibido por el BANCO DE MENORCA

Del 14 Agosto

Interior serie A	80'20
Id. B	80'20
Id. C	80'10
Exterior serie A	91'40
Amortizable 5 p. % A	99'50
Id. B	99'50
Nortes	64'40
Alicantes	67'40
Andaluces	62'00
Orenses	25'15
Transatlántica	00'00
Francos	71'15
Libras	19'26

Noticias Marítimas

Movimiento de buques

Procedente de Palma ha llegado esta mañana el vapor correo «A. Lázaro» con carga general y pasaje.

Ayer a la hora de itinerario salió el «Mahón» para Alcudia y Barcelona. También salió de Ciudadela para Alcudia el vapor correo.

Liga Marítima

En la aspaciosa terraza de la Liga hubo ayer tarde y noche regular concurrencia que pasó algunas horas deliciosas en un ambiente fresco y agradable.

En dicha terraza se instaló un escenario en el que los artistas señores Alçayna representaron la chistosa

zarzuela «Viva mi niña». Su labor mereció aplausos.

La señorita Marina cantó además algunos couplets que fueron del agrado de la distinguida concurrencia y muy aplaudidos.

Acompañó al canto un quinteto de instrumentos de aliento dirigido por el joven don José M. Taltavull.

Luego se organizó un baile de Sociedad que duró algunas horas.

SERVICIO TELEGRAFICO

de LA VOZ DE MENORCA DE NUESTRO CORRESPONSAL Y DE LA AGENCIA RADIO

La gran batalla de Occidente. -- Fracaso de los contraataques alemanes. -- Nuevas conquistas de los aliados. -- La revolución en Rusia. -- Dimisión del almirante alemán

La guerra mundial

Barcelona 15 a las 4 50

Noticias y comentarios

Combate naval

En el estrecho de Skager Rak se ha librado un combate naval.

Nada más añaden hasta ahora las informaciones.

La revuelta rusa

En Rusia se propaga rápidamente la contrarrevolución.

Los comisarios del pueblo, Lenine y Trozki, han desaparecido.

De Presidente a Presidente

El Presidente de la República del Brasil ha dirigido una entusiasta felicitación al de Francia con motivo de las victorias alcanzadas por los aliados.

El señor Poincaré ha contestado en términos muy afectuosos.

Entre emperadores

El emperador Carlos de Austria ha marchado a entrevistarse con el Kaiser.

Parécete que tratarán de la manera de resarcirse de los reveses que en occidente experimentan los alemanes.

Bombardeo aéreo

Las escuadrillas aliadas han bombardeado la importante ciudad alemana de Frankfurt. Han causado daños considerables.

¿Vendrá Wilson?

Se dice que vendrá a Europa el Presidente de los Estados Unidos señor Wilson.

Despierta gran expectación el simple rumor de la venida del primer ciudadano yanqui.

Malestar en España

Madrid.—Al Gobierno le preocupa el acentuado malestar que se siente en las provincias de Murcia y de Jerez.

En esta última se ha declarado el paro general y mañana se declarará en Zaragoza.

La Coruña.—Se han producido choques entre los anarquistas y los socialistas.

aliados desde que se inició la contraofensiva:

Durante el mes de Julio los ingleses aprehendieron mil quinientos alemanes y en lo que va de Agosto capturaron veinte y ocho mil; total veinte y nueve mil quinientos.

En Julio los franceses capturaron treinta y tres mil cuatrocientos alemanes; faltan los datos relativos al mes en curso.

Los americanos han hecho ocho mil cuatrocientos prisioneros.

Las cifras apuntadas suman setenta y un mil trescientos prisioneros.

Según la prensa, los franceses durante esta primera quincena de Agosto han capturado más de treinta mil prisioneros.

De manera que el total de alemanes hechos prisioneros excede de cien mil.

El rey Jorge en el frente

El rey de Inglaterra ha presenciado la batalla de Amiens y ha llegado hasta la carretera de Roye por la que avanzan ahora los aliados.

Sobre el campo de batalla condecoró el rey Jorge a varios generales franceses e ingleses.

Barcelona 16 a las 6.

(Dos telegramas extraordinarios)

Continúa la actividad

Paris 15.—Siguen activas las operaciones en el Avre y en el Oise.

Hicimos fracasar un golpe de mano que intentó el enemigo contra Masiges.

En la Lorena y en los Vosgos los yanquis han rechazado algunos ataques.

Los ingleses avanzan por el sector de Reincouri.

También los británicos han dado con fortuna un golpe de mano al norte de Albert y despliegan gran actividad en los sectores de Arras y del Lys.

Durante la anterior semana los franceses han derribado setenta y tres aeroplanos alemanes y los ingleses cuarenta y uno.

Alrededor de la guerra

Revista y banquete

Paris 15.—El general Gouraud ha pasado revista en gran parada a los regimientos victoriosos en las operaciones de la Champaña.

Luego se distribuyeron condecoraciones y hubo un desfile al que concurren cuarenta y ocho regimientos.

Después de estos actos militares se celebró un grandioso banquete al que asistieron numerosos comensales.

Pronunciáronse discursos entusiastas y patrióticos.

El generalísimo Foch excusó su asistencia.

La ofensiva de Foch

Aspecto de la batalla

Paris 14.—Continúan con actividad las operaciones en el sector de Roye.

En el Aisne los alemanes pronunciaron algunos contraataques, pero les hicimos fracasar.

Tomámos el bosque de Loges atrincherado y defendido tenazmente.

Desde las alturas de Saint Claude barremos la llanura.

Los prisioneros

Paris 14.—Se dan los datos siguientes relativos al número de prisioneros capturados por los ejércitos

Relevo de almirantes

Ha presentado la dimisión el jefe del almirantazgo alemán señor Capelle.

La resolución se atribuye al fracaso de la campaña submarina.

Para sustituir al almirante señor Capelle en la más alta jefatura de la marina alemana ha sido designado el vice-presidente señor Bauhneke.

Un ejército yanqui

Washington.—De acuerdo con el mando supremo militar que asume el generalísimo se ha resuelto organizar el primer ejército yanqui con el completo de todas las dotaciones y bajo un mando único.

Este primer ejército saldrá a campaña y se encargará de una parte del frente.

Al dar esta noticia la prensa advierte que hasta ahora han entrado en batalla contingentes yanquis encuadrados en la línea de los aliados, pero no en ejército de los Estados Unidos constituido como un todo orgánico conforme se acababa de acordar ahora.

En el torbellino ruso

En Livonia ha sido asesinado el Presidente señor Wauden, germanófilo rabioso.

Ha llegado a Wladivostok y ha sido a la madísima el general en jefe de las tropas japonesas que intervienen en Siberia.

Dos rumores

Ha circulado el rumor de haberse cometido un atentado en Santander, noticia que resultó ser un infundio y por lo tanto fué luego desmentida.

Se asegura que el gobierno de los Estados Unidos solicita los buques alemanes internados en España.

Dato poco amable

Se ha pedido al señor Dato que facilite una copia de la nota transmitida por el gobierno de España al de Alemania.

El ministro de Estado se niega a facilitar las informaciones que sobre el particular se le piden.

José Pérez de Acevedo

Sesión necrológica celebrada el día 6 de Abril de 1918, primer aniversario de su muerte, por el Ateneo Científico, Literario y Artístico

Precio: 40 céntimos.

Véndese en la «Tipografía Mahonesa», calle Nueva.

PARA VENDER.—Lo está una casa en esta ciudad, Plaza San Roque número 9, y otra casa en la calle Concepción números 4, 6, 8 y 10.

Para informes, Concepción, 21.

Tipografía Mahonesa.— Calle Nueva

TEATRO PRINCIPAL

Mañana, sábado, a las nueve y media noche

Extraordinaria sesión de cine solo

Extenso programa de interesantísimas películas

Se proyectará el quinto episodio de la gran serie

LOS RATONES GRISES

cuyo título es **TRAS UN MILLON DE PESETAS**

Emocionante episodio en el que Za la Mori de regreso a París logra encontrar a su querida familia, entablando la lucha con la duquesa de San Valentin para la posesión de la herencia de Leo.

Además se proyectará la interesante cinta en tres partes **LA PRESA**, de argumento emocionante y lujosa presentación.

Completará el programa la **Revista Eclair** y la chistosa cinta en dos partes **Los cómicos de la legua**.

Programa selecto — Precios reducidos